



Kreisverband Zollernalb

Marktplatz 19, 72362 Nusplingen

An die Genossinnen und Genossen
im Zollernalbkreis

Katja Weiger-Schick
Vorsitzende
Kreisverband Zollernalb

0175 4157435
kasiwortundbild@gmx.de

Nusplingen, 17. November

Liebe Genossinnen und Genossen im Zollernalbkreis,

Florian Wahl, Mitglied des Landtags und Vorsitzender des Ausschusses für Soziales, Gesundheit und Integration, kommt zu Besuch in den Zollernalbkreis. Er setzt seine Reihe „Kommunal- trifft Landespolitik“ bei uns fort. Thema ist dabei die Gesundheitsversorgung im ländlichen Raum.

Die Veranstaltung findet statt am:

**Mittwoch, 30. November 2022, um 18:00 Uhr
im Zollernschloss Balingen
Schloss-Straße 6, 72336 Balingen**

Im Zollernalbkreis wird das geplante Zentralklinikum seit Jahren leidenschaftlich diskutiert. Florian Wahl stellt bei uns in Balingen das landesweite Konzept der SPD Baden-Württemberg und der SPD-Fraktion im Landtag für die Krankenhausversorgung vor. Die Vorschläge liegen auf dem Tisch!

Florian Wahl wohnt in Böblingen und ist Abgeordneter für den Wahlkreis Böblingen im Landtag von Baden-Württemberg.

Er ist **Vorsitzender des Ausschusses für Soziales, Gesundheit und Integration** im Landtag von Baden-Württemberg. Zudem ist er Mitglied **im Ausschuss für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus** des Landtages. Für die SPD-Landtagsfraktion bekleidet er die Positionen des **Sprechers für Gesundheit und Pflege**, des **Queerpolitischen Sprechers** und des **Arbeitsmarktpolitischen Sprechers**.

Ich freue mich auf die Veranstaltung mit Flo und auf eine rege Diskussion mit Euch! Bitte sagt mir kurz Bescheid, ob Ihr kommt!

Solidarische Grüße,

Katja Weiger-Schick